

15,000 Contras podrán combatir en Nicaragua

Washington, Feb. 4 (DPA). El líder de Fuerza Democrática Nicaragüense, Adolfo Calero, prometió que en los próximos tres meses quince mil hombres estarán en posición de combate en el interior de Nicaragua y predijo que hacia fin de año la población civil de ese país pasará a la resistencia activa contra el gobierno sandinista.

Calero dijo en conferencia de prensa en Washington que seis mil efectivos antisandinistas han penetrado profundamente en territorio nicaragüense desde principio de diciembre y que hasta la semana pasada sólo habían encontrado focos aislados de resistencia de las fuerzas sandinistas que obligaron a sólo 300 de los rebeldes a replegarse a la frontera.

"En enero ha habido más de cincuenta confrontaciones en las provincias de río San Juan, Matagalpa, Boaco, Zelaya Central, Jinotega y Nueva Segovia. Por otra parte hemos sabido de más de doscientas deserciones en las filas sandinistas", agregó.

Ante una pregunta, Calero declinó comentar las repetidas versiones de que el presidente de Honduras, José Azcona, presiona severamente a los líderes de "Los Contras" y al gobierno de Ronald Reagan para que los rebeldes salgan lo antes posible de territorio hondureño y libren en Nicaragua su lucha contra el gobierno sandinista.

Calero añadió que la conducción de la "FDN" y de Unidad Nicaragüense Opositora (UNO) han establecido

—Pasa a la página 17—

Nada en concreto sobre tropas de EU en España

Madrid, Feb. 4 (AP). Una cuarta ronda de conversaciones entre España y Estados Unidos sobre la reducción de la presencia militar norteamericana aquí, finalizó hoy con diferencias, ya que autorida-

des locales afirmaron que persisten importantes divergencias, mientras que la otra parte dijo que su propuesta representa un "esfuerzo máximo".

—Pasa a la página 29—

Interés hondureño en armamento de guerra

Tel Aviv, Feb. 4 (AP). Honduras considera la compra de armas y de aviones de guerra a Israel como parte de un plan para contrarrestar la superioridad de la fuerza aérea nicaragüense, dijo Carlos Or-

bin Montoya, jefe de una delegación congressional de Tegucigalpa que se encuentra de visita aquí.

En una entrevista publicada por el "Jerusalem

—Pasa a la página 60—

Fallece en los E.U. el pianista Liberace

Palm Springs, California, EE.UU., Feb. 4 (AP). El pianista Liberace, cuyo extravagante estilo y deslumbrante vestimenta cautivaron a multitudes en todo el mundo durante cuatro decenios, falleció hoy a los 67 años de edad.

Denise Collier, su vocero en Nueva York, confirmó esta tarde el fallecimiento del artista.

Liberace se encontraba gravemente enfermo desde hacía varias semanas.

—Pasa a la página 17—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

POR LOS REHENES. Ciudad del Vaticano, Feb. 4 (AP-laserfoto). En su audiencia semanal de todos los miércoles en la Plaza de San Pedro, su Santidad el Papa Juan Pablo II instó hoy, a orar por los rehenes que se encuentran en Líbano y previno que de ser ejecutados, puede desatarse una "cadena de horribles reacciones".

Papa insta a orar por los rehenes en Líbano

Ciudad del Vaticano, febrero 4 (AP). El Papa Juan Pablo II instó hoy a orar por la libertad de los rehenes cautivos en el Líbano, y advirtió que podría desatarse "una cadena horrible de acciones y reacciones" en el Medio Oriente.

En palabras pronunciadas durante su audiencia general de los miércoles, el Santo Padre deploró la reciente oleada de secuestros en Beirut y dijo que estos exacerbarían más "el sufrimiento y la tristeza" en Líbano.

—Pasa a la página 60—

84 candidaturas para Premio Nobel de la Paz

Oslo, Feb. 4 (AP). Al cumplirse el primero de febrero el plazo para la presentación de candidaturas al Premio Nobel de la Paz 1987, se han recibido propuestas para 56 individuos y 28 organizaciones, anunció hoy el comité noruego del galardón.

de cinco miembros, Jakob Sverdrup, dijo que las 84 candidaturas incluyen solo una menos que las propuestas en 1986, pero señaló que resultan inferiores a la cantidad record de 101 que hubo en 1985.

El comité no da a conocer el ganador.

—Pasa a la página 36—

Capturan a "narco" y a 14 de sus guardaespaldas

Medellín, Colombia, Feb. 4 (AP). Carlos Lehder Rivas, considerado uno de los más poderosos narcotraficantes del mundo, fue capturado hoy cerca de aquí con catorce de sus guardaespaldas, informó la policía.

los Estados Unidos bajo un tratado suscrito entre los dos gobiernos en 1979.

La policía informó que Lehder fue hallado en una hacienda del municipio de Rionegro, cerca de Medellín, capital del departamento de Antioquia en el noroeste de Colombia.

Lehder, de 37 años de edad, es pedido en extradición por las autoridades de

—Pasa a la página 36—

Mueren 17 obreros polacos a causa de explosión en mina

Varsovia, Feb. 4 (AP). Una explosión de gas metano ocurrida hoy en una mina de carbón en el sur de Polonia causó la muerte de 17 obreros y heridas a 20, dijo un funcionario de la instalación.

El accidente se produjo en Myslowice, población cerca de Katowice en el sur del país, dijo Andrzej Za-

—Pasa a la página 55—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROMETE. Washington, febrero 4 (AP-laserfoto). Adolfo Calero, líder de la Fuerza Democrática Nicaragüense, prometió que 15 mil hombres estarán próximamente en posición de combate.



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ASUME CARGO. Montevideo, Feb. 4 (Reuters). El Gral. Carlos Beróis, nombrado comandante general de las Fuerzas Armadas, asumió el mando en la nueva era de transición democrática.



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

120 MUERTOS. Lima, Feb. 4 (Reuters). Cuadrillas de rescate, formadas por civiles y miembros del ejército, trabajaron hoy en la remoción de escombros en las zonas que fueron afectadas por una ava-

lanha de tierra que arrasó la población de Villa Rica, ocasionando la muerte de 120 personas. También se reportó que más de 8 mil personas resultaron damnificadas por la tragedia.

Colombia remite un "narco" a EU

Bogotá, Feb. 4 (AP). Carlos Lehder Rivas, acusado de ser uno de los mayores narcotraficantes del mundo, fue extraditado hoy a los Estados Unidos, informó el Ministerio de Defensa en un comunicado.

Lehder salió a las 17:00 hora local de la Base Militar de Bogotá a bordo de un avión "Aerocommander" del gobierno de Estados Unidos con destino a Miami donde será entregado a las autoridades judiciales de Florida.

Allí será procesado por múltiples delitos relacionados con el narcotráfico.

El Ministerio de Defensa dijo que la

extradición se hizo en cumplimiento de una resolución ejecutiva firmada en 1984 por el entonces presidente Belisario Betancur y su ministro de Justicia Enrique Parejo González, quien fue víctima de un intento de asesinato el 13 de enero en Budapest por un pistolero supuestamente al servicio de bandas de narcotraficantes.

La remisión de Lehder Rivas a los Estados Unidos se produjo en medio de las medidas más estrictas de seguridad y sin que los periodistas tuvieran acceso.